
【管理栄養学科】

＜新入生魅力度調査結果＞ 

【教育研究に対する質問】 

・質問①から⑤までが「南九州大学」の教育研究の理念等に対する魅力度調査であり、質問⑥から⑮までが「管

理栄養学科」の教育研究に対する魅力度調査であった。 

・ 全体的にすべての質問で魅力が高いことが分かり、新入生の「本学・本学科の教育研究」対して魅力を感じ

期待を持って入学してきていることが分かった。 

・ 管理栄養学科の質問の方が魅力度の高い傾向であることが分かった。 

・ 特に、質問⑧、⑩および⑭の「免許取得」や学科特有の科目に対して魅力を強く感じていることが分かった。 

・ 質問②の大学の校風に関しての質問については、「どちらでもない」が他の質問に比較して多く、まだ入学して

間もない為、低い数値となったことが予想される。 

【就職支援に対する質問】 

・ 就職支援に対する魅力度については、教育研究に対する魅力度ほど高くないことが分かった。 

・ 本学の就職支援は、我が国の他大学で行われている就職支援と大きく変わらないことから、本学の支援に対

しての魅力が小さいのかもしれない。 

・ 質問③の質問で「Ｕターン就職」に関する質問があるが、管理栄養学科は宮崎県内出身者の多い学科であ

ることから、「宮崎県内の地元就職に対する魅力度」について質問を設けてもいいかもしれない。 

【学習・生活支援に対する質問】 

・ 質問内容にもよるが、学習・生活支援に対する質問に関しては、全体的に魅力を感じて入学してきている傾

向があった。 

・ 質問①の学生支援に関しての質問には魅力度が高く、同時に④の生協売店および生協食堂による生活支

援に関しては魅力度が高い傾向にあり、学内での生活することに対して魅力があることが分かった。 

・ 地元宮崎県出身の多い（特に宮崎市周辺から）管理栄養学科の新入生にとっては、質問⑤の下宿斡旋に関

しては、魅力が低かった。 

【施設・設備に対する質問】 

・ 質問内容にもよるが、施設・設備に対する質問に関しては、全体的に魅力を感じて入学してきている傾向があ 

った。 

・ 管理栄養学科が設置されている宮崎キャンパスは開設 10 年と比較的新しいキャンパスであることから、質問③ 

をはじめ幾つかの質問で魅力度が高いことが分かった。 

・ 質問⑤の項目については、他の質問に比較して「どちらでもない」が少し多く、このことはサークル活動を行ってい

ない学生からの評価と考えられる。 



＜卒業生満足度調査結果＞ 

【教育研究に対する質問】 

・ 「特に満足している」と「多少満足している」を合わせて 50%を下回っている質問が⑨であるが、この質問は教職

を取っていない学生が「どちらでもない」と答えた結果であろうと考えられる。 

・ 本年度の「国試対策」に対する満足度の質問⑭が高いのは、とても良い結果であると考える。国家試験合格

にむけてどう頑張らせるのかを今後真剣に考えていかなくてはならない。 

・ 「人間性を育てる」等の質問である②・③・⑥、「研究」等の質問である⑤の満足度が低いのに対し、「技術を

身につける」等の質問である④や⑩の満足度が高かった。学生たちは人間教育・研究よりも技術習得に満足して

いるようである。 

【就職支援に対する質問】 

・ 質問①以外の質問はすべて「多少満足している」と「どちらでもない」が高く、就職支援に対して満足度が低い

ことが分かった。 

・ 質問③はかなり満足度が低かったが、宮崎県内出身者が多いことが原因で大きな問題ではないと思われる。 

・特に質問⑤で「どちらでもない」が半数以上を占めているのは、本学科ではインターンシップ制度を殆ど利用して

いないことから、このような結果となったと思われ、この質問に関しては本学科には合わないものであり、別の質問を

使用することも必要かと思われる。 

【学習・生活支援に対する質問】 

・ 多くの質問で「特に満足している」と「多少満足している」を合わせて 50%を下回っており、学習・生活支援に対

して満足度が低いことが分かり、特に質問⑤はかなり満足度が低かったが、宮崎県内出身者が多いことが原因で

大きな問題ではないと思われる。 

・ 質問①は「特に満足している」と「多尐満足している」を合わせて 50%を下回っており、今後 5 時以降の窓口業

務実施等の学生満足度向上のための事業改革の必要性を検討しなくてはならない。 

・質問②の図書館の利用度の満足度は多少高いものであり、また質問④の生協売店・食堂の存在は学生にとっ

て満足度の高いものであることが分かった。 

【施設・設備に対する質問】 

・ 質問⑤で満足度が低かったが、クラブ活動等を行う学生が一部学生しかいないことから満足度が低くなったもの

と考えられる。 

・ 質問②および④、⑥の満足度は決して高いわけではないが、どちらでもないと回答を保留にする者、不満に思

う者が数名見られた。今後この点に関するさらなる充実が必要になると思われる。 

・ 開設 10 年を超えた宮崎キャンパスにとっては、まだ施設が新しく清潔感のあることから質問③の満足度はいもの

の、施設・設備は劣化等が避けられないものであり、今後施設・設備が老朽化してきた際の対策を、しっかり立て

ていかなくてはならない。 


